

García y Cambil conquistan el Snowrunning de Sierra Nevada

Más de medio millar de participantes dan lustre a la cuarta edición de una carrera por la nieve disputada entre la niebla y a diez grados bajo cero

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. Los participantes en el snowrunning de Sierra Nevada no olvidarán fácilmente la cuarta edición de esta carrera sobre la nieve celebrada durante este fin de semana. Los 540 deportistas tuvieron que soportar una sensación térmica de diez grados bajo cero, así como atravesar una densa niebla que convirtió en héroes a todos los que se las apañaron para rebasar la línea de meta en tan épica competición.

Las complicadas condiciones meteorológicas obligaron a recortar el trazado de doce kilómetros a 10'5, lo que también redujo el desnivel acumulado en las piernas de los corredores en ochocientos metros. Aun así, los duros elementos a superar hicieron de esta carrera una de las más duras de las que se tiene recuerdo en Sierra Nevada.

La prueba se inició desde la pista de El Río, desde donde se tomó rumbo por la posta Maribel hasta llegar a Borreguiles, desde donde se descendió para alcanzar nuevamente El Río y comenzar así una segunda



Momento de la salida de la carrera en Sierra Nevada. :: IDEAL

vuelta de la que estuvieron exentos los participantes de la categoría cadete. Pablo Ruiz de Almirón (Altalí) y Victoria Laguna fueron los reyes en este apartado, mientras que en absoluto triunfaron Dani García y Elena Cambil.

El malagueño, campeón de Andalucía y subcampeón de España de carreras por montaña, no se impacientó ante el fuerte ritmo del granadino Ignacio Monzón, que lideró la carrera en las subidas. No obstante, García aceleró en los descensos

y ató el triunfo. El accitano Manuel Jabalera (Los Rebecos Trail) completó el podio con la tercera plaza.

Por su parte, Elena Cambil (Deportes Olímpico) cumplió con los pronósticos y aventajó en la línea de llegada a María Yolanda Fernández (Alpino Benalmádena), otra de las favoritas para el triunfo. En tercera posición entró Mariola Verdejo (Bicha Trail & Mountain) y ocupó la última vacante en el cuadro de honor de una IV Snowrunning de Sierra Nevada que pasará a la historia.

El Ciudad regresa de vacío y La Zubia entra en descenso

TENIS DE MESA

:: J. M.

GRANADA. Ninguno de los dos clubes granadinos de la División de Honor masculina logró añadir una victoria este fin de semana en su casillero. El trío de palistas de La Zubia -Restituto, Antimír y Rodríguez- perdió con estrépito a manos del Híspalis, que le endosó un doloroso 6-0. Los zubienses entran con este revés en zona de descenso, por lo que experimentan un agrio inicio de la segunda vuelta.

Por su parte, el Ciudad de Granada se volvió de vacío en su gira por Madrid al perder sus dos encuentros. El Aluche fue el primero en doblegar (4-2) a los nazaries, que no se sobrepusieron a los ajustados tropiezos por 3-2 en los duelos entre Ahmed y Álvaro Pérez, así como López contra Julio Reyes. Ayer, los ciudadanos cedieron en el dobles contra San Sebastián de los Reyes (4-3), dejando sin premio el enorme esfuerzo de los granadinos ante el tercer clasificado.

El Maracena cae a una penúltima plaza que abandona el 'Uni'

BALONMANO

:: J. MARTÍN

GRANADA. El STG Bus Maracena se metió definitivamente en problemas al no ser capaz de sumar en la mañana de ayer durante el duelo celebrado en la pista del Urco Almería (32-30). Los discípulos de Jesús Escañuela completaron una mala primera mitad, en la que los anfitriones mandaron de forma cuasi ti-



BM Maracena perdió en la pista del Urco Almería. :: xxx

ránica (18-15). No obstante, la dinámica cambió en el segundo período, en el que la lluvia de goles de Joaquín Parrilla -14 tantos- alimentó el sueño granadino de darle la vuelta al electrónico.

La remontada se materializó a los pocos minutos, si bien el Almería volvió a colocarse por delante y estableció una pequeña renta de dos goles. Esta diferencia se mantuvo hasta el final, imposibilitando la victoria de un Maracena que cae a la penúltima posición en Primera Estatal tras el triunfo del Villafranca.

Precisamente la plaza del segundo por la cola es la que ha abandonado el Universidad de Granada en División de Honor Plata femenina. La plantilla entrenada por Javier Alonso no falló en su cita contra el colista Tierra de Barros (28-22) y encadena así su segunda victoria consecutiva, por lo que abre hueco con respecto a los dos últimos equipos en la clasificación.

El 'Uni' no lo tuvo fácil pues se vio por detrás en el marcador mediada la segunda parte (19-20) pese a su buen inicio del choque. Empero, la reacción de las capitalinas anuló la resistencia de las extremeñas, que se rindieron a causa de la profusión de goles a la contra.

Triple derrota para las granadinas en Segunda

FÚTBOL SALA

:: J. MARTÍN

GRANADA. La decimoquinta jornada de la Segunda división femenina se saldó con el peor resultado posible para el fútbol sala granadino, pues los tres representantes de la provincia perdieron sus respectivos encuentros. El más previsible fue el encajado por el Monachil, que recibió en su pista al UCAM Murcia. El líder de la categoría compareció con muchas bajas a este duelo, pero terminó por imponer su mayor talento sobre las serranas (2-4).

Más sorprendente resultó la derrota como local del Loja frente al Atlético Torcal (3-5). Las jugadoras de Carolina García tenían una ocasión de oro para aproximarse al Vicar -quinto en la tabla- tras la derrota de las almerienses en su duelo del sábado. Sin embargo, la escuadra del Poniente hincaron la rodilla en la matinal de ayer ante unas malagueñas que reducen así el escalón que le separa precisamente de las lojeñas, cifrado ahora en seis puntos.



Derrota en casa del Loja. :: CHAPA

En la lucha por la salvación, el Albolote dio un paso atrás al caer en la pista del Cefo (2-1). Las extremeñas descolgaron a las metropolitanas en la última posición de la tabla, pues ahora la barrera que distancia a ambos conjuntos es de cuatro unidades. Al Albolote solo le queda el consuelo del duelo aplazado contra Melilla, aunque aun así su situación es crítica.

EN BREVE



Imagen de un partido anterior del Balcón del Genil. :: xxx

Balcón del Genil puntúa en el feudo del líder

WATERPOLO

:: J. M. El Balcón del Genil obtuvo una buena nota en su visita a la piscina del líder Marbella, de donde sacó un punto (8-8) que incluso pudieron ser más a tenor de lo presenciado durante todo el partido. Los jugadores de Pío Salvador

mostraron claridad ofensiva y se afanaron en defensa, por lo que mandaron durante gran parte del encuentro. Sin embargo, los marbellíes se mantuvieron siempre a tiro y equilibraron el marcador a falta de tan solo minuto y medio para el final. Además, el Balcón del Genil femenino ganó en el derbi contra el CW Motril (4-17) y se conserva de esta manera en posiciones de 'play offs' de ascenso.

El Sierra Nevada decide en el último suspiro

HOCKEY HIERBA

:: J. M. El Sierra Nevada masculino conquistó un sufrido triunfo sobre los gaditanos del Liceo Sagrado Corazón (3-2). Los nazaries se adelantaron por mediación de Dani Lao, pero dos errores permitieron la remontada visitante. Lao equilibró en el último cuarto tras una gran acción individual y un penalti-córner de Carri en el último minuto otorgó la victoria. La mala noticia para el Sierra Nevada fue la lesión de Joaquín Ortega.

'Raca' cumple sin apuros en la pista del Linares

BALONCESTO

:: J. M. El equipo de Ramón y Cajal logró una nueva victoria en Primera Nacional femenina, en esta ocasión a domicilio sobre el Linares (46-77). Las jugadoras de Alex Gómez encarrilaron el choque en la primera mitad, que concluyó con veintiún puntos de renta (20-41). Las componentes de 'Raca' se lo tomaron con calma tras el descanso en un partido en el que regresó la alero Sara Porras tras casi once meses de inactividad.



Durante el fin de semana el pabellón de Andalucía ha estado muy concurrido, gracias a las distintas actividades organizadas. :: SUR

FITUR 2015 EN CIFRAS

► **Visitantes.** Según la organización, Fitur ha contado este año con la presencia de 125.000 profesionales, a los que hay que sumar los 100.000 visitantes que pasaron por Ifema durante el fin de semana.

► **Stands.** Más de 9.400 empresas han estado representadas a través de los 690 expositores directos.

► **Participación.** La asistencia de los visitantes profesionales internacionales ha crecido un 12% y mientras que el total de profesionales es de un 5%.

millones de euros.

La delegación andaluza también sale satisfecha de esta edición. Concretamente, la Consejería de Turismo y Comercio finalizó ayer la feria con buenas expectativas de negocio tras los contactos mantenidos por los profesionales del sector y con una elevada afluencia de público general al expositor durante los días dedicados al consumidor final.

La promoción llevada a cabo durante estas jornadas, desde el comienzo de la feria el pasado 28 de enero y los resultados alcanzados en las diferentes citas y actividades programadas ponen de manifiesto el liderazgo de la comunidad como primer destino para los viajeros nacionales.

De este modo, durante la feria se intensificaron los encuentros con intermediarios del sector para impulsar la comercialización del producto turístico andaluz, tanto en el emisor nacional como en internacionales tradicionales y emergentes, con el objetivo de avanzar posiciones como destino en el mercado extranjero.

Tras las jornadas exclusivas para profesionales el expositor andaluz se abrió tanto el sábado como ayer domingo al público general, con múltiples propuestas para atraer visitantes al pabellón 5 de Ifema y captar viajeros nacionales, especialmente madrileños, primer emisor del país para el destino tras la propia comunidad.

Fitur cierra con un récord de participación y buenas expectativas

La presencia de profesionales internacionales se incrementa en un 12% respecto a la última edición



JAVIER ALMELLONES

MADRID. La Feria Internacional

de Turismo (Fitur) echó ayer el cierre en Madrid con buenas expectativas para el sector. Así lo evidencia el récord de participación alcanzado en su trigésimo quinta edición con un récord de participación, con un crecimiento del 12% en los visitantes profesionales internacionales y el incremento del 5% en las cifras generales de visitantes profesionales, hasta alcanzar casi los 125.000, procedentes de más de un centenar de países. Este dato unido al público que se calcula habrá visitado el Salón durante el fin de semana, hace un total de cerca de 225.000 visitantes.

En lo que se refiere a la participación empresarial, también se han registrado crecimientos en todos los parámetros. Fitur 2015 ha acogido a más de 9.400 empresas representadas (aumento del 4% respecto a la convocatoria de 2014), y 690 expositores directos (+ 12%), procedentes de 165 países. La superficie de exposición también se ha visto incrementada en un 5%. Durante estos cinco días de Feria, la repercusión de la actividad de este volumen de empresas y visitantes, se ha traducido en un impacto en ingresos inducidos, en la ciudad de Madrid, de más de 200

D. José Miguel Fernández Fernández

Falleció en el día de ayer, a los 60 años de edad

Su esposa, Gemma Pérez Zalduondo; sus hijos, Mar y Miguel; su yerno, Gerardo García; su madre, Francisca Fernández Pleguezuelo; su hermana, Elena; y su familia política

COMUNICAN que la ceremonia de despedida tendrá lugar hoy, a las TRES de la tarde, en el cementerio municipal de Granada.

Granada, 2 de febrero de 2015


IN MEMORIAM
D. José Miguel Fernández Fernández
(PROFESOR TITULAR DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA EN EL DEPARTAMENTO DE BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR III E INMUNOLOGÍA, PERTENECIENTE A LA FACULTAD DE MEDICINA DE NUESTRA UNIVERSIDAD)
Fallecido ayer, día 1 de febrero
EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA, EL CONSEJO DE GOBIERNO Y LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA GRANADINA
SE UNEN al dolor de sus familiares, compañeros y amigos por su pérdida.
El sepelio tendrá lugar hoy, día 2 de febrero, a las TRES de la tarde, en el tanatorio del cementerio de San José de Granada.
Granada, 2 de febrero de 2015

IDEAL ESQUELAS EN IDEAL
PARA SU CONTRATACIÓN LLAME AL: 958.804.187 - 902.117.766

HOY LUNES

La Purificación de Ntra. Señora. Santos: Catalina de Ricci, Cornelio, Lorenzo, Cándido, Fortunato. Han transcurrido 33 días de 2015 y faltan 332 para que termine el año.

AGENDA

CONFERENCIAS

'La construcción cultural y urbanística de la relación Ciudad-Río'
C/ Profesor Sainz Cantero
A las 19.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, conferencia del profesor Fernando Osuna, bajo el título 'La construcción cultural y urbanística de la relación Ciudad-Río'.

MÚSICA

Noche flamenca
Carrera del Darro
A las 21.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Alfredo Tejada (al cante), Luis de Melchor (a la guitarra) y Pilar Fajardo (al baile). La entrada es de ocho euros.

EXPOSICIONES

Obras de Juan Antonio Cárdenas
Callejón del Ave María
El Apeadero acoge estos días una exposición de Juan Antonio Cárdenas.

'Misión: Líbano'
C/ San Matías, 26
Capitanía General acoge, hasta el 5 de febrero, una exposición sobre las tropas españolas en el sur del Líbano. De 10.30 a 13.30 y de 17 a 20 horas.

'Vínculos'
Carrera del Darro
El hotel Ladrón del Agua acoge, hasta el 15 de febrero, la exposición 'Vínculos', de Angeles López Hinojosa y Estefanía Rivera Loza. De lunes a domingo de 16.00 a 21.00 horas.

'O fin do mundo'
Cuesta del Chapiz
La sala Aljibe del Carmen de la Victoria acoge, hasta el 13 de febrero, una exposición colectiva bajo el título 'O fin do mundo'. De lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

'Arte y solidaridad'
Avenida de Don Bosco
Caja Rural de Granada acoge la exposición de Siro López, 'Arte y solidaridad'. Las obras están realizadas sobre material de desecho y han recorrido salas de multitud de países europeos.

'Color en tus recuerdos'
C/ Ángel Ganivet
La cafetería Elda acoge, hasta principios de abril, la última exposición de dibujos y acuarelas de la artista Teresa Arias Pérez. De lunes a viernes, de 8 a 20.30 horas.

'Acuarelistas'
Placeta del Hospicio Viejo
La Galería de Exposiciones del Centro de Lenguas Modernas acoge, hasta el 2 de marzo, una exposición de Menchu León Rodríguez y Diego Menacho Pérez. De lunes a viernes, de 8.00 a 22.00 horas.

'La presencia del tiempo'

'Volando a ras de nieve'

Puerta Real

El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acoge, hasta el próximo 28 de febrero, una exposición sobre el centenario del esquí en Sierra Nevada y el 50 aniversario de la fundación de Cetursa. De martes a viernes, de 18.30 a 20.30 horas. Sábados, de 12.00 a 14.00 horas y de 18.30 a 20.30 horas. Y domingos y festivos, de 11.00 a 15.00 horas.



C/ Cañaveral, 30
El espacio expositivo del Taller de Gra-

bado 'La Granja' acoge, hasta el 12 de febrero, la última colección de Román

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegradana.es

Eguía. De martes a viernes, de 10 a 13.30 y de 17 a 20 horas.

Obras de Jesús Montoya
C/ San Matías
Ceferino Navarro acoge, hasta el próximo 12 de febrero, la última exposición de Jesús Montoya, bajo el título 'Volver al agua'. De lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18 a 21 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'Los callejones de la vega'
C/ Profesor Luis Bueno Crespo, 2
El Instituto de Educación Secundaria Politécnico Hermenegildo Lanz acoge estos días la exposición fotográfica 'Los callejones de la vega', de Manuel Porras Funes y en la que ha colaborado Rosa Vivar Maestre.

'Arquitecturas imaginarias'
C/ Puentezuelas
Milenum Gallery acoge, hasta el próximo 12 de febrero, la exposición 'Arquitecturas imaginarias', de Josep Francés. De lunes a sábados, de 10.30 a 13.30 y de 17.30 a 21 horas.

'TREPAT. Vanguardias fotográficas: un caso de estudio'
C/ Oficios
El Palacio de la Madraza acoge, hasta el próximo 4 de marzo, la exposición de Joan Fontcuberta 'TREPAT. Vanguardias fotográficas: un caso de estudio'. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas. Fines de semana y festivos, de 11 a 14 horas.

'El intervalo entre las cosas'
Santa Fe
El Instituto de América de Santa acoge, hasta el próximo 28 de febrero, la exposición 'El intervalo entre las cosas'. De 17 a 21 horas, de martes a sábados.

'Salvaje'
Alhambra
El bosque de la Alhambra acoge una exposición realizada por Lunweg. La exposición fotográfica, que está dividida en siete grandes apartados: 'Qué es la vida', 'Volar', 'Océano Palpitante', 'Hospitalario frío', 'Todo es horizonte', 'El bosque de la vida' y 'Salvemos los infinitos rostros de lo viviente'.

'El retrato en la pintura de Max Moreau'
Camino Nuevo de San Nicolás, 2
El Carmen de Max Moreau acoge una exposición permanente del artista.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Avda. Constitución, 2. Camino Ronda, 134. Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. San Jerónimo, 52. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Plaza San Isidro, 6. Periodista José M.ª Carulla, 8. Gran Capitán, 9. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Carretera de Jaén, 5. Méndez Núñez, 12. Avda. Federico García Lorca, 9. Plaza Nueva, 2. Emperatriz Eugenia, 22. Gonzalo Gallas, 1. San Juan de Dios, 47. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Avda. Dílar, 82. Camino Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Plaza de Gracia, 8. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Dr. Alejandro Otero (esq. Pediatra García Duarte). Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Navas, 19. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. Avda. Ilustración, 61 local 1.
Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h: Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Paseo de San Cristóbal (Urb. Mar del Sol).

BAZA. Permanente 24 h. Avenida José de Mora, 24.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Juan Ramón Jiménez.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.
Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h: Plaza Juan Carlos I, s/n.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Fernando Gómez Gallardo, 6.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

ARMILLA. 09:30 h-22:00 h: Farmacia Orta (lunes a domingo), Granada, 34. Real de Motril, 24 (lunes a viernes). Sevilla, 32 (lunes a sábado). **Permanente 24 h:** San Miguel, 22.

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	800
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202
Atención Violencia Mujeres	016

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 750 750
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 100
Clínica La Inmaculada	958 261 600
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios	958 204 111
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611
Psiquiátrico	958 281 551
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Atención al ciudadano	010
	902 234 010
	958 539 697
Junta de Andalucía	
Atención al ciudadano	900 509 292
Violencia de género	900 200 999
Malos tratos	900 122 181

TRANSPORTES

AUTOBUSES

Transporte Metropolitano	902 450 550
Transporte Urbano	900 710 900
Estación Autobuses. ALSA	902 422 242
Autedia-Maestra	958 700 090
Bonal (Sierra Nevada)	958 465 022
Continental Auto	958 185 480
Línebus	958 171 886
Granada-Aeropuerto	958 490 164

FERROCARRILES/METRO

Información Renfe	902 240 202
	902 320 320

AVIONES

Información de vuelos	913 211 000
	902 404 704
Aeropuerto (Centralita)	958 245 200
	958 245 223
	807 117 111
Iberia	902 401 501
Air Europa	807 001 717
Vueling	807 220 999
Ryanair	807 075 022
Transavia	958 109 990
Hispania	902 400 500
Air Nostrum	958 245 245
Servisair	

TAXIS

Tele Radio Taxi	958 280 654
Radio Taxi Genil	958 132 323
Servi Taxi (cinturón de Granada)	958 553 637

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral

Horarios de visita: De lunes a sábado, de 10.45 a 18.45 horas. Domingo, de 14.30 a 17.15 horas. Precio: 4 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real

Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada

Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: Martes y miércoles, de 9.30 a 14 horas; jueves, viernes y sábados, de 9.30 a 14 horas y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Lunes cerrado. Entrada general, 4 euros. Entrada reducida, 3 euros. Acceso gratuito a las salas de exposiciones y Mediateca. Información y reservas para visitas de grupos en el teléfono 958-222257.

Archivo-Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa'

Dirección: Convalecencia, 1 (junto a la iglesia de Santa Ana). Horarios de visita: De lunes a sábado, de 10 a 14 horas. Teléfono 958 222144.

Arqueológico Provincial

Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: solo visitas en grupo concertadas.

Monasterio de la Cartuja

Horarios de visita: De 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

Monasterio Museo de la Concepción

Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Teléfono: 958 225368.

Corral del Carbón

Horarios de visita: De lunes a sábados, de 9 a 19 h. Domingos, de 10 a 14 h. Información: 958 224550.

PRODUCTO DEL DÍA

Al rico pepino andaluz

Me llega una noticia de los agricultores de Andalucía Oriental, están preocupados por el bajo consumo y precio de sus pepinos



Doy un vistazo a las informaciones sobre esta hortaliza y dicen que es la cuarta más cosechada en el mundo. Será porque es muy nutritivo y bueno para el cuerpo sandunguero. Dado que es un 90% agua, sirve para hidratar el cuerpo. Y he leído que «combate el daño solar pues consigue controlar el nivel de acidez en la piel. Al aplicar pepino en la piel se pueden curar quemaduras solares». También ayuda a eliminar toxinas. Contienen la mayor cantidad de vitaminas que el cuerpo humano requiere al día. Todo eso si come pepinos de cualquier forma.



POR PABLO AMATE

REGADO CON...

El Vínculo, tinto de La Mancha

Su creador y dueño siempre que va a un evento que él considera importante, llevaba dos botellas de su vino Pesquera. Y, pegara o no, lo abría y servía. Así, con su naturalidad rural logró hacer famoso su tinto. Y creó otras bodegas. Como esta en Campo de Criptana donde hace este tinto con la uva Cencibel (Tempranillo). El vino está bueno pero su precio no es para diario.

